

Schnelldurchlauf zum Jahreswechsel

Noch ist der Beschluss der Bundeskommission zum Abschluss der Tarifrunde 2014 in den Regionen Nord und Ost nicht umgesetzt, die Gewerkschaft ver.di hat eine Aufwertungskampagne für die Kolleginnen und Kollegen im Sozial- und Erziehungsdienst gestartet

und der Marburger Bund ist mit seinen Forderungen zur beginnenden Tarifrunde herausgekommen: Viel Zeit zum Durchschnaufen bleibt den Vertreterinnen und Vertretern in der Arbeitsrechtlichen Kommission nicht.

Die letzte Sitzung der Bundeskommission im Jahre 2014 stand komplett unter der Überschrift „Nachholbedarf“. Die Tagesordnung war vollgepackt mit Themen, die von der aktuellen Tarifrunde in den Hintergrund gedrängt worden waren.

Entsprechend hoch das Tempo der Sitzung und knapp die Zusammenfassung der Ergebnisse:

vertagt

- > Eingruppierung von Integrationshelferinnen
- > Anpassung Anlage 23 (Fahrdienste)
- > Eingruppierung in Zentralen Sterilgut-versorgungsabteilungen
- > Eingruppierung von Gruppenleitungen im Sozial-/Erziehungsdienst
- > Holen aus dem Frei
- > Geteilte Dienste
- > Streichung von Sonderregelungen Ost

zurückgezogen

- > Eingruppierung von
Betreuungsassistentinnen

abgelehnt

- > Regelung zur Altersrente für besonders langjährig Versicherte
- > Klarstellung zu Mobilzeitregelungen
- > Regelung zum Urlaub bei Erwerbsunfähigkeitsrente

Im Wechselspiel mit den Anträgen der Dienstgeberseite konnten die Themen meist nur angerissen und im Hau-Ruck-Verfahren abgearbeitet werden.

Wie nun weiter damit umgegangen wird, soll zwischen den Leitungsausschüssen beider Seiten im Januar geklärt werden.



*Und plötzlich ist es schon wieder soweit -
wundervolle Winterzeit!
Zeit für ein herzliches Dankeschön!
Zeit für die besten Wünsche!*

*Fröhliche Weihnachtstage und einen
gutgelaunten Rutsch ins neue Jahr
wünscht*

Das AK – Info – Team
Alle Informationen unter
www.akmas.de

